

# Es falsa la noticia de la Paz entre Rusia y Alemania

Otros periódicos podrán dar algunas noticias; nosotros las damos todas

## LA INFORMACION

El Periódico de más circulación dentro y fuera del País

Nuestros registros de suscritores están abiertos al público

DIARIO DE LA MANANA

Ocho páginas todos los días por 10 céntimos

Año IX

San José de Costa Rica, DOMINGO 22 de ABRIL de 1917

No 2895

# Austria desagrada y decepcionada de la guerra está tratando hacer la paz

## Se cree que sus iniciativas son sugeridas por Alemania

### Las fuerzas del General Maude obtienen una nueva victoria en Mesopotamia y toman más de mil prisioneros y un gran botín de guerra

#### IMPORTANTES DECLARACIONES DE LORD BRUCE AL CORRESPONSAL DE "LA PRENSA"

LONDRES 21. Maritza, Corresponsal de LA PRENSA de Buenos Aires, escribió lo siguiente:

"Lord Bryce me recibió en el Club Athenium a las 2 de la tarde. Bryce fue Secretario de Relaciones Exteriores en 1888, Secretario de Zelandia en 1916 y Embajador en Washington en 1907. Bryce es una de las figuras más culminantes de la vida política y la figura moral de más realce de su Parlamento. A los 70 años el cuerpo se le achaca un tanto; la barba es de un blanco immaculado, pero sus ojos brillan en luz fija debido de cejas firmes y pobladas. Su primer obra literaria "The American Commonwealth" o sea "La República americana" es el trabajo más autorizado que se ha escrito sobre la Constitución americana. Lord Bryce visitó durante 4 años por Sur América, sobre cuyo Continente ha escrito algo. Cuando le manifesté que le entrevista la huella en nombre de LA PRENSA me dijo que tenía un buen recuerdo del magnífico edificio en que está alojado tan importante diario. Lo primero que le pregunté: Qué opinión usted de la posible participación en la guerra de Sur América en general y de la Argentina en particular? Me respondió: "Sobre este punto no tengo opinión, pues digo con respecto a Sur América lo que yo he dicho hace muchos meses respecto a los Estados Unidos. Cada país debe decidirse por sí mismo. Cada nación es el único juez de sus propios deberes e intereses. Esta actitud de neutralidad respecto a los neutrales, no es solamente mejorada por nosotros por motivo de delicadeza sino que constituye el mismo principio que el cual pedimos. Luego le pregunté: Se acordó usted de que el asunto de la participación en la guerra causa manifestaciones de pasión en Sur América y provoca desórdenes en las calles de Buenos Aires? Y me respondió: No aprecio el móvil como medio de arreglar las disputas internacionales, pero no me asombra el profuso efecto que han tenido en la lejana Sur América las inmensas cuestiones morales para toda la Humanidad que se disputan en esta guerra, pues la cuestión moral es la más grande de la guerra. Yo he dicho en el Parlamento que es una guerra de principios. Nosotros peleamos por la libertad contra el despotismo, por los derechos internacionales contra la fuerza bruta, por la existencia de las naciones menores contra el imperialismo agresivo. Creo que Sur América comprende que la guerra de Bélgica es la causa de todas las naciones menores de la tierra. Nunca alguna vez principio de la Humanidad ignorados de este modo de pensar."

a cabo la guerra? Después le pregunté: Crees usted en la posibilidad de influir desde ahora en el pueblo alemán? Indubablemente, me contestó atribuyéndome todos los excesos cometidos por los alemanes, al efecto de que el Gobierno no le ha dicho la verdad al pueblo alemán, y creo que países hostiles lejanos como Sur América, los Estados Unidos y la China, suscribirán en favor de los alemanes la hora para los dos se convencerán de que han sido

conducidos. De manera, (lo pregunté) que usted cree como Wilson que esta guerra se dirige contra el Gobierno alemán y no contra el pueblo alemán? Y me respondió: Ciertamente. Estoy seguro de que en Sur América hay muchos alemanes, muchos quienes desaprueban la conducta observada por su Gobierno. Durante el último medio siglo el Gobierno alemán ha mantenido la idea de una guerra de anexión, y el falso principio de que no es

la razón o sin razón sino únicamente el éxito o fracaso y que es bueno todo lo que conduce a la potencia del Estado. Desgraciadamente al Gobierno alemán logró inocular al pueblo alemán con las mismas ideas; pero los alemanes, que yo conocí en la Universidad de Hildelberg, 54 años ha, no eran así. Lord Bryce en su juventud fue estudiante en Alemania y ha permanecido toda su vida creyente, es decir, aleman y apóstol de la verdad, la paz y la ley. Después le pregunté: Verdad que usted participaría en la guerra con la mayor repugnancia? Y me respondió: Con la mayor repugnancia; pero continuo que somos guardianes de los derechos de la Humanidad."

LA POLÍTICA DE CARRANZA ES DE "ESTRICTA NEUTRALIDAD".

MEXICO, 20: Respecto a los rumores de que Alemania ejerce influencia sobre los diputados al Congreso para que se opongan a la propuesta de neutralidad de Carranza, al General Eduardo Hays, Presidente de la Cámara, ha hecho

la siguiente declaración: "No me he enterado de que Alemania ejerza influencia sobre los diputados del Congreso que en las tribunas del domingo se efectuó una manifestación en favor del Ministro de Alemania, la que suprimí inmediatamente, diciéndoles que las manifestaciones hacia los diplomáticos son prohibidas por la política de Carranza, obligándonos a la neutralidad tanto en el espíritu como en la palabra."

#### PROPUESTAS DE PAZ ACOMPAÑADAS DE AMENAZAS

LA HAYA, 20: Se anuncia autoritadamente que cuando se arregla la paz por separado con Rusia, Alemania transportará grandes fuerzas al frente oriental, acompañando la propuesta con una amenaza, caso de que volviera a pelear de los esfuerzos de la prensa.

#### EL EMPRESTITO Y LOS DECRETOS DE LA PRENSA ALEMANA

AMSTERDAM, 20: Aviso al comercio PASA a la 8a Página

#### LA GRAN BOLA DE AYER REFERENTE A LA PAZ DE RUSIA CON ALEMANIA

Un tremendo canard, una bola formidable circuló ayer con mucha persistencia; se decía que había sido recibido en esta capital un despacho cablegráfico anunciando de una manera oficial que Rusia había hecho separadamente la paz con Alemania. No hay para que describir el efecto que semejante noticia produjo en unos y otros, entre los partidarios de los alemanes y los aliadistas; no recordamos que ninguna otra noticia haya producido una sensación tan grande en esta capital. A nadie se oculta la enorme trascendencia que un acto de esta clase produciría y el cambio tan profundo en las perspectivas de la guerra; así es que hubo verdadera conmoción; pero la noticia no se confirmó en forma alguna y pronto se supo que no había sido recibida ni por el inalmábrico de la United—único que hoy está en servicio en el país, al menos que se sepa—ni por el telégrafo y mucho menos por las personas que se decía habían recibido el despacho. Así, pues, la noticia no es verdadera ni ha sido recibida en Costa Rica."

#### LOS ESTADOS UNIDOS AYUDA CON SU DINERO Y PROVISIONES DE BOCA

#### LOS ALIADOS INFORMAN QUE NO NECESITAN HOMBRES NI MUNICIONES, SINO DINERO Y ALIMENTOS.—WASHINGTON LES DARA TODO ESTO A MEDIDA DE SU POTENCIALIDAD

Washington, Abril 10. — El Gobierno ha sabido que los aliados pueden proveer los hombres y las municiones que requieren las circunstancias actuales en Europa, y, por consiguiente, su ayuda a la entente consistirá en el envío de pan, carne, dinero y barcos de guerra para el convoy de los transportes.

#### DESDE LA ARGENTINA

#### LA REPUBLICA ARGENTINA CAMBIA DE OPINION RESPECTO DE ALEMANIA — LA ACTITUD SE DEBE A LAS VIOLACIONES DE LA LEY POR ALEMANIA

Buenos Aires, Abril 10. — Es muy notable el hecho de que una nota argentina hubiera sido comunicada a todas las Legaciones argentinas en el exterior, menos a la de Berlín y Viena. El doctor Honorio Pueyrredón, Ministro de Agricultura, fué entrevistado por los reportéres después del Consejo de Ministros, y les recordó que el Gobierno argentino había declarado en su respuesta a la nota alemana, que ajustaría su conducta a los dictados de la ley internacional, y que como en la actualidad Alemania no respetaba la ley, de allí el cambio de actitud.

#### WILSON DEFINE EL DELITO DE TRAICION

Washington, Abril 16. — En decreto expedido hoy por el Presidente Wilson se advierte a todas las personas residentes en los Estados Unidos, nacionales y extranjeros, que todos los actos de traición o cualesquiera tentativas de ocultar o amparar los que cometen aquellos actos serán vigorosamente perseguidos por el Gobierno. El decreto define luego lo que es "traición", cita disposiciones de la Constitución y juicios de los Tribunales, y declara que los hechos descritos serán considerados como "traición", bien sea que se cometan dentro de las fronteras de los Estados Unidos o en cualquiera otra parte.

## Los franceses toman cuatro importantes aldeas al Norte de Aisne y continúan su avance general en todo el sector de Reims

### Con motivo de la caída del Gabinete de Romanones García Prieto va a formar un Gabinete Nacional en España

(REUTER)

LONDRES, 21. — Informa el General Haig que progresamos al oriente de Arrás y al suroeste de Loos. Al norte de Aisne los franceses capturaron Laffaux, Fuerconde, Jouy Alzi. Los alemanes atacaron violentamente las posiciones francesas en la meseta al occidente de Craonne, pero fueron rechazados con grandes pérdidas. En la misma región los franceses tomaron un fuerte punto al norte de Thiébaix haciendo 500 prisioneros y dos cañones de 105 milímetros. Se hizo un importante progreso al norte de Reims tomándose 50 prisioneros, y capturando importantes cerros fortificados de Moronvillers, 13 millas al oriente de Reims, aumentándose el número de prisioneros con 150 más. Fueron rechazados dos contraataques.

Informan de Petrogrado la recepción que se hizo a los delegados obreros franceses e ingleses. Representantes del gobierno ruso declararon que las democracias luchaban en favor de la libertad y por eliminar las guerras. El Ministro de Relaciones Exteriores Milinkuff declaró que el Gobierno se esfuerza por destruir el militarismo alemán, opinando de la misma manera el pueblo ruso. Fueron infructuosos los discursos que se pronunciaron en favor de la paz.

Desterrados que regresaron de Alemania auxiliados por los mismos alemanes desmienten la noticia de que el lunes terminó la huelga de municiones en Berlín. En "Lokal Anzeiger" publica que 250 mil obreros de cinco fábricas permanecen en huelga. El "Vorwarts" dice que en un mitin de huelguistas el jueves se resolvió continuar la huelga y enviar una delegación a conferenciar con el Canciller. En Leipzig hubo manifestaciones el lunes y el martes protestando de la escasez de alimentos.

De París se informa la renuncia del Gabinete español a causa de diferencias surgidas respecto a la mantención de la neutralidad, ante la acción de

los submarinos. García Prieto forma un Gabinete nacional liberal, que continuará la misma política. Tres miembros del Gabinete de Austria renunciaron a consecuencia de que el Emperador convocó al Reichstag sin previo decreto.

LONDRES, 21. — Los británicos capturaron las posiciones en Palestina en un frente de 10 kilómetros, cooperando los vapores británicos que capturaron la principal posición turca a 18 kilómetros al suroeste de Samara. A noventa kilómetros al norte de Badada hicieron 1,242 prisioneros. En sus nuevos progresos en varios sectores, los franceses capturaron la aldea Sancy, ganando terreno al centro occidental de Craonne y también al norte de Rheims cerca de Loivre, haciendo 350 prisioneros. Asimismo en Moronvillers Maosel, a 20 kilómetros al oriente de Rheims, donde capturaron las mejores posiciones de resistencia de los alemanes que contraatacaron. Cerca de Sur Bise, al occidente de Craonne fueron rechazados 3 contraataques, frustrándose también en la región de Moronvillers. Las pérdidas comprenden desde el 16; los franceses capturaron 17 mil hombres y 100 cañones. Romanones confirmó la conveniencia de la amistad con Francia e Inglaterra, pues prescindir de la confederación moral de los pueblos de la raza es perecer y perecerá. A Benatia permanece divorciada de las naciones germanas en esta hora decisiva. Propuso al Gabinete convocar a las Cortes para declarar la neutralidad estricta que no garantiza la propiedad ni la vida de los españoles. La minoría hizo objeciones, motivando la renuncia. El Canciller alemán se negó a recibir la Comisión de los huelguistas de Berlín, quienes decidieron continuar la huelga. Hinnenburg lanzó un manifiesto denunciando la huelga de los trabajadores de municiones y en el que declaraba que aumentarán las razones para compensar la falta de pan. Agrega que la disminución en la producción de municiones es un crimen inexplicable.



**EL MENSAJE DEL MINISTRO DE RELACIONES EXTERIORES DEL NUEVO GABINETE RUSO A LAS POTENCIAS ALIADAS Y GOBIERNOS NEUTRALES**  
**RUSIA RESPETARA LA P U DE CONQUISTA DE LA RAZA EL ANTERIOR GOBIERNO EMPENADA POR LA LUCHA CONTRA EL ESPIRITISMO Y CONTINUARA ABSORVENTE**

Por encargo de suma actualidad, reproducimos a continuación el mensaje dirigido por el Ministro de Relaciones Exteriores del nuevo Gobierno ruso, Miloukov, con fecha 18 de marzo del corriente año, a todos los representantes de Rusia en el exterior.

En dicho mensaje se adopta de relieve la política que ha seguido el nuevo Gobierno respecto a los rusos extremos, en íntima y directa relación con la guerra y el plan para su continuación.

El importante documento a que nos referimos dice:

"Este Gobierno, que toma el Poder en momentos de una crisis interior y exterior como jamás Rusia la ha conocido en el curso de su historia, está decidido a reparar las fallas tremendas del Gobierno anterior y preparar las condiciones para que el Poder y voluntad del pueblo puedan desarrollarse libremente en el futuro.

En el dominio de la política exterior, el Gabinete en el cual se ha formado la Cartera de Relaciones Exteriores, guardará fidelidad y respeto con las promesas, internaciones asumidas por el Gobierno caído y yo consagraré todo mi trabajo para solemne con honor, la palabra de Rusia.

Cultivaremos las relaciones cordialmente con las naciones aliadas y amigas, y estamos seguros, de que esas relaciones estarán más firmes y seguirán más íntimas bajo el nuevo régimen, el cual ha decidido guiarse sobre los principios democráticos del respeto debido a los pueblos y a la libertad en el desarrollo de dichos pueblos.

Como el Gobierno ruso ni por un instante olvidará las grandes aspiraciones que rodearon al movimiento que asumió el Poder, Rusia no ha querido la guerra, que ha manchado la tierra con"

**BURROUGHS ADDING MACHINE CO.**  
**DE**  
**DETROIT, MICHIGAN, E. U. A.**

Fabricantes de más de noventa distintos modelos de máquinas de

**Sumar Multiplicar Sustraer (Restar) Dividir**

anuncian a sus antiguos amigos y clientes prospectivos, el nombramiento de

**A. T. HARRISON**  
**De SAN JOSE, COSTA RICA**

como su Representante Exclusivo en la República de Costa Rica.

Las máquinas BURROUGHS serán demostradas a los interesados sin compromiso alguno

**ELEMENTOS DE HISTORIA DE ECOSTA RICA. POR FRANCISCO MONTERO BARRANTES Y TOMOS II. Coloma por correo C11.70.**

Es una dolorosa y amarga verdad que haya tantos costarricenses que no conocen la historia de su país, aunque debemos consolarnos porque no somos solos en el mundo pues esto ocurre también en otros países, pero es imponderable seguir ignorando la historia de Costa Rica habiendo publicado la de don Francisco Montero Barrantes que es la mejor de cuantas se han publicado por un precio relativamente bajo.

Está de venta en la Librería Española, Imprenta, Encuadernación y Fábrica de Sellos de Hales de Mariva, de Liner, San José.

**CATORCE TAHURES FUERON SORPRENDIDOS TIRANOLE A LOS DADOS**

Atravesados por una crisis económica aguda; nos sentimos pobres, pobérrimos; pero como dice aquel refrán, para labor y jugar, siempre falta dinero a los ricos... Aunque algunos de ellos obraron con esos dineros para males artísticos, los pulgros deshonrosos de la cárcel y el Presidio, y que otros dispusieron de sus sueldos y jornales y obliguen a sus padres, esposas e hijos a un ayuno forzoso y a la vergüenza consiguiente.

El caso es, que no obstante esa crisis y la carencia de dinero, en San José se juega al prohibido y se juega mucho.

Muchas, en consecuencia, fueron las mesas de juego establecidas en la ciudad y muchos tahures los empresarios y empresarios que de "chinga" viven.

El Teniente Saravalli, de la Segunda Sección, tomó audecho en uno de esos juegos, a catorce personas que jugaban al dado; varios de los tahures son personas a quienes la sociedad guarda ciertas consideraciones: en fin, gente chic, pero viciosos a cual más.

Los detenidos quedaron en libertad bajo fianza; se les sigue su sueldo y serán penados a pagar una fuerte multa.

A propósito de juegos: se habla de un centro social donde, después de la media noche, unos cuantos socios se entretienen "corriendo el prohibido".

**LA BODA DE HOY**  
**LA BODA FONSECA-BLANCO**

A las 7 de la mañana de hoy, en el templo de la Dolorosa, el señor Cura Parroquial Fray Angel Alvarez dará la bendición nupcial al señor don Jorge Fonseca S. y la señorita María Claudia Blanco. Pertenecen ambos contrayentes a familias estimables de esta capital y el feliz acontecimiento será visto con complacencia social.

Los nuevos esposos serán apadrinados por don Abraham Madriz y doña María de Zúñiga, don Antonio Urbano y la señorita Mercedes Blanco, don Manuel Valverde León y la señorita Ada Gil Tristán, don José Ramón Blanco y la señorita Mercedes Valverde. Terminada la ceremonia religiosa, los nuevos esposos, en compañía de los padrinos, familiares y algunas amistades íntimas pasarán al anexo del Hotel Washington, en donde habrá un servicio de café. Los nuevos esposos saldrán para el campo a pasar la luna de miel. Por la ventura del nuevo hogar formulamos nuestros votos muy sinceros.

**LA BODA ZAMORA-MERINO**

En la capilla privada del Ilustrísimo señor Obispo Dr. Juan Caspar Stork, se celebrará hoy, a las 7 de la mañana, la nupcia matrimonial del señor don Jorge Zamora con la señorita Soledad Merino, a quienes impartirá la bendición el Jefe de la Iglesia.

Se honran a los contrayentes dotes que los hacen muy dignos del afecto con que se les distingue. Jorge es un lugareño en los campos de la agricultura y su joven y hermosa esposa, la señorita Soledad, una niña espiritual y buena. Serán padrinos de la boda don Federico Tinoco y doña Adela Aguilar de Brealey, don Guillermo Brealey y doña María Fernández de Tinoco, Dr. don Antonio Guistard y señorita Herminia Zamora, don Adolfo Boletti y señorita Rená Aguilar. Después de la ceremonia religiosa, en el salón comedor del Hotel Francés habrá un servicio de café para los padrinos y algunas amistades íntimas. Al nuevo hogar desearmos ventura interminable.

**EN LA SEMANA PROXIMA NO LLEGARAN VAPORES DE NUEVA YORK**

La semana entrante no llegará al Llanito vapor-correo de Nueva York. La Gerencia de la compañía de vapores de la Unión, acordando que el día de hoy, a las 10 de la mañana, se despacha el vapor "Orestes" para el extranjero. En consecuencia, el día de hoy, a las 10 de la mañana, se despacha el vapor "Orestes" para el extranjero. En consecuencia, el día de hoy, a las 10 de la mañana, se despacha el vapor "Orestes" para el extranjero.

**La captura de la Reina de Vimy, obra maestra de la táctica moderna**

**RESUMEN BRITANICO DE LOS ACONTECIMIENTOS DE LA SEMANA**

**LONDRES, 21.** — En ambos frentes, inglés y francés, se han hecho brillantes progresos durante la semana no obstante que las operaciones han sido grandemente obstaculizadas por el mal tiempo reinante. La captura de toda la colina de Vimy por las tropas inglesas, fue una obra maestra de la táctica moderna. La colina es de la mayor importancia porque controla toda la región al este y asegura el flanco izquierdo del avance inglés. Los desesperados esfuerzos hechos por los alemanes para sostenerse en la colina de Vimy y las alturas de Monchy, fue de inapreciable valor como puntos de observación, son la mejor prueba de la importancia que el enemigo concedió a las posiciones que han perdido. Posteriormente hechos por los alemanes para sostenerse en la colina de Vimy y las alturas de Monchy, fue de inapreciable valor como puntos de observación, son la mejor prueba de la importancia que el enemigo concedió a las posiciones que han perdido. Posteriormente hechos por los alemanes para sostenerse en la colina de Vimy y las alturas de Monchy, fue de inapreciable valor como puntos de observación, son la mejor prueba de la importancia que el enemigo concedió a las posiciones que han perdido.

**AVANZAN LOS INGLESES A 15 MILLAS DE SAMARA**

En la Mesopotamia, los turcos engañados por una retirada vitoriosa de las tropas inglesas de Delabab, avanzaron hacia Deltava, pero reforzadas después tropas, volvieron y les dieron batalla pesando al enemigo hacia Delabab. Al comenzar no más la lucha, los turcos tardaron novecientos días. Más tarde el enemigo fue desahogado de su nevado cincuenta millas al norte de Bagdad, a sus posiciones originales y el décimo tercero cuerpo de ejército turco sufrió fuertes pérdidas. Las fuerzas inglesas avanzaron hasta quinientas millas de Samara sobre el ferrocarril de Bagdad sin posterior oposición.

**EN EL FRENTE ITALIANO Y EN EL BALTICO**

Ha habido tranquilidad en el frente ruso. Los intentos hechos por cuerpos del ejército austriaco, llevando pequeñas banderas, de acercarse a las líneas rusas en varios sectores del frente de Galicia, fueron todos frustrados con poco efecto. En el frente italiano el tiempo ha sido malo, pero victoriosas acciones de artillería se han llevado a cabo y en el valle de Logarria ha habido grandes tiroteos. El enemigo avanzó hacia las posiciones de la zona de Castrolibero.

**A LAS PERSONAS ECONOMICAS**

Se les aconseja hacer sus compras en la Tienda A. Los precios son siempre más bajos que en las otras tiendas. Los clientes son tratados con mucha honradez y mucha cortesía. La mercadería es siempre nueva y muy buena calidad. Acaba de recibir la Tienda Azul un gran surtido de telas para señora de muy buenos tintes y de económica clase. El vinagre que se vende en la Tienda Azul es delicioso y al mismo precio de siempre.

**AL NUEVO GOBERNADOR DE LIMON, SR. CERVANTES, SE LE HACE UN ENTUSIASTICO RECIBIMIENTO**

Con grandes muestras de aprobación y simpatía fué recibida en Limón la noticia del nombramiento del caballero don Antonio Castro Cervantes para la delicada posición de Gobernador de aquella Provincia, donde ha vivido por muchos años y a donde ahora, en su posición oficial, pondrá al servicio de todos es muy conocida la proverbial inteligencia y dotes de caballero que le adornan, unidos a los vastos conocimientos e ilustración que siempre le han distinguido.

Así lo esperan los limonenses a no dudar sus esperanzas no resultaron para aquella provincia, pues es bien conocido el espíritu de trabajo y fe del pueblo y la sociedad han querido poner de manifiesto su regocijo, nuevo Gobernador para la floreciente provincia de Limón.

Siempre todo lo que pueda y compre las semillas en "La Gran Vía".

Semillas de toda clase para jardín y hortaliza.

Muy frescas Espuña S. O. del Mercado.

1354 22 al 26 ab.



**TRAPOS VIEJOS**

En esta oficina se compran trapos viejos usados, pero que estén limpios.

1291

**La retreta de anoche en Puntarenas en honor del Doctor Bocanegra**

Por teléfono nos comunicó anoche Puntarenas que en su ciudad se realizó una numerosa concurrencia.

A presenciar sus respetos al Dr. Bocanegra estuvieron las autoridades del puerto y gran número de amigos y simpatizantes, habiendo terminado la retreta a las 9, en medio del mayor entusiasmo.

Muy merecido es este homenaje a tan distinguido jurista-cientista y elegante caballero de propiedad del doctor Zelaya, frente a la playa y con cerca de los baños, lugar a donde con motivo del homenaje de que sus méritos, para quien deseamos era objeto tan distinguido Puntarenas, se realizó una numerosa concurrencia.

**EL AGENTE DE POLICIA DE MATA REDONDA HACE UNA ACLARACION SOBRE CARGOS INFUNDADOS**

San José, abril 20 de 1917.

Se refiere también a "hechos viciados" que dice ocurrieron la misma población de San Francisco y de la Calle de la Sabana.

Se ve, pues, la injusticia notoria de la imputación que se me hace, pues de ninguna manera puedo ser responsable de hechos que no pasan, se me hacen cargos que por ser ni han pasado dentro de la jurisdicción de todo, no debo decir para que me respondo, sino de la debida aclaración de los hechos que me son atribuidos.

Como bien podría verse que he ya un gran interés en suministrar a la prensa datos falsos para perjudicarme con el fin de hacerse de mí de habitación de don Luis Tassara, punto, estoy enteramente dispuesto a librar 100 varas al café de la boca de la Sabana, es decir, en jurisdicción de San Francisco, que está y ha estado siempre bajo la vigilancia inmediata de la policía de orden y seguridad de San José, del Agente de Policía de Mata Redonda.

C. VARGAS S.

**LA CLINICA Y CONSULTORIO MEDICO QUIRURGICO DEL DR. M. FIGUERES**

Quedará definitivamente instalada y al servicio público a partir del primero de mayo próximo, en la casa de don Alberto González Soto, situada frente al lado Este de la "Imprenta Alemana".

Consultas: De 9 a 11 a. m. y de 2 a 4 p. m.

Medicina — Cirugía — Partos — Electrolisis — Radiografía — Anestesia — Cirugía de Niños

Teléfono 400 — Matadero — Anaditas — AVOS

1316-17-18 al 19 al Matadero

EL EJECUTIVO AUTORIZA LA INSTITUCION DE LAS FERIAS LIBRES EN LA CAPITAL DE LA REPUBLICA LOS MILLARES DE GALONES DE GASOLINA COMPRADOS EN SAN JOSE, QUE SE HICIERON? PARA DONDE FUERON ENVIADOS?

VERDADERO PROPOSITO

temos ni podemos contestar las cartas anónimas que se nos vienen echando... Primeramente—Instituir las Ferias Libres en la ciudad de San José...

Segundo—Designar—previo el permiso de quien correspondiera—la plaza de la Ciudad o de la Merced para la realización de las Ferias Libres en la ciudad de San José...

Señor Doctor don LUIS PAULINO JIMENEZ Presidente Estimado Director: Por que creo que con ello hago un bien a los que padecen del corazón...

Señor Doctor don LUIS PAULINO JIMENEZ Presidente Estimado Director: Por que creo que con ello hago un bien a los que padecen del corazón...

Señor Doctor don LUIS PAULINO JIMENEZ Presidente Estimado Director: Por que creo que con ello hago un bien a los que padecen del corazón...

Señor Doctor don LUIS PAULINO JIMENEZ Presidente Estimado Director: Por que creo que con ello hago un bien a los que padecen del corazón...

CARTA ABIERTA

Señor Doctor don LUIS PAULINO JIMENEZ Presidente Estimado Director: Por que creo que con ello hago un bien a los que padecen del corazón...

LA LLEGADA DEL NUEVO ADMINISTRADOR DE ADUANA UNA ACUSACION

Telefona de Puntarenas: 10 de la noche. En la tarde de 5:30 llegó el nuevo Administrador de la Aduana de este Puerto, señor Amador...

LOS BANANOS VERDES: EXITO COLOSAL -SE VENDIERON AYER COMO CARNE DE VACA

Habíamos anunciado en nuestro periódico que ayer se venderían, por cuenta de la Junta de Abastos de esta ciudad, trescientos y cinco racimos verdes de banano al precio de treinta centavos...

NOTAS MILITARES

El Coronel Blas García, fué dado de alta. El Coronel Blas González, renunció al cargo de Instructor de Infantería...

PROXIMA BODA

A las 8:30 de la noche de domingo 29 de los corrientes se celebró la boda del joven obrero don Ricardo Pérez con la simpática señorita María Julia Méndez...

ESTADO SALUBRICO DE LA POBLACION EN QUE QUEDAMOS: ES BUENO, MALO O REGULAR?

Hay, que dos casos de difteria. Muchos, que otros diez de meningitis cerebro-spinal, con fatales consecuencias. Mas tarde, varios de tifoidea.

SERVICIOS MARITIMOS, CORREOS Y FLETES POR EL PACIFICO

La Pacific Mail ha extendido los servicios de sus vapores hasta los puertos de Francia, España y Holanda, vía de Tolmanget.

TEATRO TROBOL DOMINGO 22 Abril de 1917

Grandes atracciones A las 2.30 colosal matinee con la sublime creación de las SEMANAS...

ESTADO SALUBRICO DE LA POBLACION EN QUE QUEDAMOS: ES BUENO, MALO O REGULAR?

Hay, que dos casos de difteria. Muchos, que otros diez de meningitis cerebro-spinal, con fatales consecuencias. Mas tarde, varios de tifoidea.

SERVICIOS MARITIMOS, CORREOS Y FLETES POR EL PACIFICO

La Pacific Mail ha extendido los servicios de sus vapores hasta los puertos de Francia, España y Holanda, vía de Tolmanget.

TEATRO TROBOL DOMINGO 22 Abril de 1917

Grandes atracciones A las 2.30 colosal matinee con la sublime creación de las SEMANAS...

ESTADO SALUBRICO DE LA POBLACION EN QUE QUEDAMOS: ES BUENO, MALO O REGULAR?

Hay, que dos casos de difteria. Muchos, que otros diez de meningitis cerebro-spinal, con fatales consecuencias. Mas tarde, varios de tifoidea.

SERVICIOS MARITIMOS, CORREOS Y FLETES POR EL PACIFICO

La Pacific Mail ha extendido los servicios de sus vapores hasta los puertos de Francia, España y Holanda, vía de Tolmanget.

TEATRO TROBOL DOMINGO 22 Abril de 1917

Grandes atracciones A las 2.30 colosal matinee con la sublime creación de las SEMANAS...

ESTADO SALUBRICO DE LA POBLACION EN QUE QUEDAMOS: ES BUENO, MALO O REGULAR?

Hay, que dos casos de difteria. Muchos, que otros diez de meningitis cerebro-spinal, con fatales consecuencias. Mas tarde, varios de tifoidea.

SERVICIOS MARITIMOS, CORREOS Y FLETES POR EL PACIFICO

La Pacific Mail ha extendido los servicios de sus vapores hasta los puertos de Francia, España y Holanda, vía de Tolmanget.

TEATRO TROBOL DOMINGO 22 Abril de 1917

Grandes atracciones A las 2.30 colosal matinee con la sublime creación de las SEMANAS...

ESTADO SALUBRICO DE LA POBLACION EN QUE QUEDAMOS: ES BUENO, MALO O REGULAR?

Hay, que dos casos de difteria. Muchos, que otros diez de meningitis cerebro-spinal, con fatales consecuencias. Mas tarde, varios de tifoidea.

SERVICIOS MARITIMOS, CORREOS Y FLETES POR EL PACIFICO

La Pacific Mail ha extendido los servicios de sus vapores hasta los puertos de Francia, España y Holanda, vía de Tolmanget.

TEATRO TROBOL DOMINGO 22 Abril de 1917

Grandes atracciones A las 2.30 colosal matinee con la sublime creación de las SEMANAS...



RENAS AL DIA

ACION de... para la siembra de aquellos... Quintero no cultivara mas alla de...

REMATES QUIEBRA DE ERNESTO VALVERDE SOTO

A las dos de la tarde del 19 del mes en curso el Juzgado Segundo Civil rematará las casas en donde está el establecimiento de comercio del señor Valverde en Orofina. Base: cuatro mil colones.

A la una de la tarde del 20 del corriente el Juzgado Primero Civil rematará un terreno cubierto de pasto sito en Turubarras de San Mateo, a la orilla de la Carretera Nacional, que mide 18 hectáreas, 36 áreas. Base: dos mil quinientos colones.

A la una y media de la tarde del 24 del presente mes el Juzgado Segundo Civil rematará sendos lotes de harina, arroz y semilla de zacate de "guinea" y "pie paloma". El señor Juez admitirá propuestas por 10, 20, o más cajuelas de semilla.

El Curador Provisional, CARLOS M. JIMENEZ.

Eso si se llama hablar en pura plata

Al fin, con todos los honores me cuido, tuvieron lugar las sesiones del 1.º y 2.º Congreso Médico Internacional de Oceanía y Jordania...

Costa Rica a vista de General LABOR DE CORRESPONSAL

DE LIBERIA CELEBRACION PATRIOTICA

Con motivo de la instalación de la Asamblea Constituyente y la toma de posesión del General Don Federico Tinoco...

UNA GANSTUA

Causó mucha admiración en el público, el que la banda militar...

LAS SUBSISTENCIAS

La Comisión de Abastos nombrada por el Gobierno, no se ha preocupado por el alza de los precios...

DE ATENAS EL ALCOHOLISMO

Que el actual Gobierno, se proponga implantar, alcance a los cantoneros...

LOS ACAPARRADORES DE VIVERES

No sólo en las provincias distantes encuentran dificultades para vender sus productos...

ROBO DE GANADO

Desde hace mucho tiempo venían robando bestias y ganado sin que las autoridades tomaran la necesaria medida...

HIGIENE

El primero deja mucho que desear. La policía correspondiente apenas se conforma con revisar los documentos...

DE POCCOCI

Hace poco en un editorial de LA INFORMACION encaminado a escribir a las autoridades...

ROBO DE GANADO

Desde hace mucho tiempo venían robando bestias y ganado sin que las autoridades tomaran la necesaria medida...

ROBO DE GANADO

Desde hace mucho tiempo venían robando bestias y ganado sin que las autoridades tomaran la necesaria medida...

HIGIENE

El primero deja mucho que desear. La policía correspondiente apenas se conforma con revisar los documentos...

DE POCCOCI

Hace poco en un editorial de LA INFORMACION encaminado a escribir a las autoridades...

TUBOS

A precios anteriores a la Guerra vendiendo un lote de 136 tubos de las siguientes dimensiones:

JULIO SANCHEZ

Heredo, 21 de abril de 1917. 1347 21 al 26 abril

ESCUELA DE ARTES Y OFICIOS HA QUEDADO ABIERTA YA

Director de los demás alumnos del nuevo centro de cultura y enseñanzas las filas de ellos...

Desela a sus Niños

Ellos necesitan un tónico nutritivo sin alcohol ni drogas nocivas y nada puede igualarse a la OZOMULINA...

HASTA NUEVO AVISO

Compro gaulo de buena calidad en marquetas o tapas a razón de 4.50 quintal. Lo recibiré en la Estación del Atlántico de Alajuela...

JOSE FIGUEROA

1086-28 feb. a S. O.

FOX TYPEWRITER



AGL. EN COSTA RICA VICENTE LINES SAN JOSE 364

DE ATENAS EL ALCOHOLISMO

Que el actual Gobierno, se proponga implantar, alcance a los cantoneros...

DE ATENAS EL ALCOHOLISMO

Que el actual Gobierno, se proponga implantar, alcance a los cantoneros...

DE ATENAS EL ALCOHOLISMO

Que el actual Gobierno, se proponga implantar, alcance a los cantoneros...

DE ATENAS EL ALCOHOLISMO

Que el actual Gobierno, se proponga implantar, alcance a los cantoneros...

DE ATENAS EL ALCOHOLISMO

Que el actual Gobierno, se proponga implantar, alcance a los cantoneros...

DE ATENAS EL ALCOHOLISMO

Que el actual Gobierno, se proponga implantar, alcance a los cantoneros...

DE ATENAS EL ALCOHOLISMO

Que el actual Gobierno, se proponga implantar, alcance a los cantoneros...

LIBRERIA ESPAÑOLA, IMPRENTA, ENCUADERNACION Y FABRICA DE SELLOS DE HULE, DE MARIA V. DE LUNA

SAN JOSE - CARTAGO LIMON VENTAS AL POR MAYOR Acaba de recibir un surtido completo de materiales y útiles escolares...



